

いよいよ今週！中通地域同胞セミナー2013 第1回目は「食生活と健康」

大きな関心の下でいよいよ今週の土曜日に「中通地域同胞セミナー2013」が開催されます。健康ブームの中、食生活が大事なことはわかってはいてもついつい…ということが多々ありますよね。健康な体で長生きするためにはどんな食生活を送ればいいのか、以前は平均寿命が短かった地域が伸びたことは食生活に大いに関係している、などとても興味をそそる内容で話していただけるそうです。講師の先生は大学病院勤務を経て企業の健康管理室や健康保険組合で勤務したのち現在はフリーの保健師として活躍していらっしゃいます。質疑応答にも答えて下さるそうなので、この機会にいろいろ相談してみましょう。健康診断の結果表に沿った相談もして下さるそうです。

そして来月は第2回目として保険と年金に関する講演会が予定されています。1回参加しても2回参加しても参加費は同じなのでぜひ2回とも参加することをお勧めします。

6月22日(土) 午後2時30分～4時 本部会館3階

参加費 1,000円

セッピョル学園今年も大盛況！

先週13日から15日の2泊3日にかけて茨城ハッキョで「セッピョル学園」が開催されました。(先週4年目とお伝えしましたが、今年5年目を迎えました。)

今年は初めて北海道のハッキョも合流し、ウリ福島ハッキョと東北、新潟、栃木、群馬、茨城の合計7校が参加しました。また、北海道朝高生も参加することによって今まで裏方スタッフだった茨城朝高生も今年は「学園生」として参加し、内容も一層パワーアップしたそうです。日頃少人数で学校生活を送る学生たちは7校生が集まっての授業、運動会、食事会などすべてが楽しく離れていても共に「ウリハッキョ生」としての絆を確かめ合ったようでした。この間、青商会会員や保護者たちの様々な交流会も行われたようで、子供たちだけでなく大人たちにとっても有意義な日々でした。そして2日目の食事会で思わぬサプライズが…日本での民族教育を支援している団体である「韓国」の「モンダンヨンピル」がウリ福島ハッキョを含む4校(東北、茨城、新潟)に支援金を送ってくださいました。

県内のゆあ教室に支援金支給

この度、福島県内3支部で行われている「ゆあ教室」にニョメン中央より「子育て支援金」が支給されることになりました。これは若い世代の子育てを支援する「同胞女性中央ゴルフ大会」のチャリティー基金を基に支給されるものです。今後の「ゆあ教室」に活用していきます。

アボジ会コンペ

11日に第4回アボジ会ゴルフコンペが行われ33名が参加しました。当日は参加できないがチャリティー金だけでも出したいという方も多数いて、この日のチャリティー金でセッピョル学園(←参照)の費用をねん出することができました。アボジたち、お疲れさまでした！

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

10日(月)	0.149
11日(火)	0.142
12日(水)	0.130
13日(木)	0.133
14日(金)	0.141
15日(土)	0.132
16日(日)	0.139

今週の新報

6月17日の朝鮮新報に福島・新潟合同運動会に関する記事が掲載されました。

19	20	21	22	23	24	25
水	木	金	土	日	月	火
バレーボール サークル			中通セミナー ゆあ・児童教室 (学校)			ウリ信用組合 総代会